

[News](#)

News: Inselkirchentreffen auf Juist brachte neue Ideen und Gedanken

Beigetragen von JNN am 10. Mär 2023 - 11:02 Uhr

Auch in diesem Jahr trafen sich – wie es schöne Tradition geworden ist – Vertreter und Vertreterinnen der röm.-kath. und ev.-luth. Kirchengemeinden der Ostfriesischen Inseln und Norddeich. Dieses Mal war Juist der Treffpunkt. An den drei gemeinsamen Tagen standen neben dem Kennenlernen neuer Kollegen und der Insel der Austausch über die jeweilige kirchengemeindliche Arbeit im Vordergrund, sowie die Planung von gemeinsamen zukünftigen Projekten und Unternehmungen.

Schon die Ankunft am Dienstag auf der Insel brachte freudiges Wiedersehen und machte neugierig. Die Theologen entdeckten die Insel mit einem Spaziergang vorbei an Sehenswürdigkeiten und Historischem und natürlich am unvergleichlichen Strand. Unterwegs hielten sie fürs Lauschen auf einige Psalmgebete inne. Am Ende des Rundgangs führte Sr. Michaela durch die katholische Inselkirche zu den Heiligen Schutzengeln mit ihren Besonderheiten. Am Abend wurden die Teilnehmer des Inselkirchentreffens mit einem Musikerlebnis der besonderen Art in der katholischen Kirche überrascht: Das neu gegründete Gemshornquartett spielte mit Abendliedern auf und stellte im Anschluss das Instrument vor. Inselpastorin Stefanie Lohmann stellte dann die Inselkirche und ihre Arbeit vor. Am Mittwochmorgen hatte der Juister Bürgermeister Dr. Tjark Goerges zu einem Treffen bei ihm im Rathaus eingeladen: ein informatives Gespräch mit politischen und kirchenpolitischen Themen, in dem Unterschieden, aber noch viel mehr Verbindendes festgestellt wurde.

Ein Besuch des Juister Dünenfriedhofs durfte natürlich auch nicht fehlen. Und ein Dokumentarfilm über das Töwerland gab Einblicke in vergangene Jahrzehnte der Insel. Zwischendurch immer wieder anregende und fruchtbare, kollegiale Gespräche. Aber was hat eigentlich Nougat mit Hoffnung zu tun?

Nun gut, schon jetzt wird geplant, wo das nächste Treffen stattfinden könnte. Nach einem meditativen Start in den Tag in der katholischen Kirche ging es dann Donnerstag Mittag zurück in die verschiedenen Wirkungsstätten, begleitet und bereichert von neuen Ideen, Gedanken und Themenstellungen.

TEXT: STEFANIE LOHMANN
FOTO: EV. KIRCHENGEMEINDE

Article pictures

